



北朝鮮（朝鮮民主主義人民共和国）問題に過剰反応をせず冷静に歴史的視点で解決していくことが重要ですと、松尾氏

日本鉄道建設公団

総裁 松尾 道彦氏

技術、世界に評価

されました。皇室の方々が実践されているお姿を見れば目指すべき道程はおのずと見えてきます。諸海外では本来の日本国家は知られておらず、見せかけではないオールジャパン活動を、技術と文化交流で実践し、理解してもらうことが国際化への早道です。日本外交の原則は、諸外国から国際協調の面で認められる努力がより一層必要ではないでしょうか。皇室の方々と国民が共に日本の平和国家を世界に今、発現しています。

北朝鮮（朝鮮民主主義人民共和国）問題に過剰反応をせず冷静に歴史的視点で解決していくことが重要です。東アジアの地域は大きなシェアを持ち、その中でも日本の経済力は最も発達しています。しかし、中国が猛烈な勢いで経済発展をしている今日、協調精神を持ってアジアの発展に貢献していくことが大切です。オールジャパンとは地道な経済・人的交流なのです。将来的にはアジア諸国のビザ発行も信頼関係の下で解禁していく

日が来るのではないでしょか。

昨年、中国は浦東空港から上海市内への約30kmのリニア路線を完成し、新技術開発に積極的に取り組んでいる。日中の航空路線も増加し、鉄道関係では昭和39年から無事故の日本の新幹線を中国は評価してくれています。新幹線の最大の利点は短時間で都市間を行き来できること

ですが、日本の鉄道は輸送量、速度ともに世界のトップクラスです。世界最長の陸上トンネルは東北新幹線（盛岡・八戸間）にある、25.8km岩手一戸トンネルです。同区間に、デジタルATCやスーパーロングレールなどの新技術が採り入れられています。東北新幹線（八戸・新青森間）は現在工事を行っていますが、延長26.5kmの八甲田トンネルをはじめ、工事は順調に進ちょくしております。ノーベル賞を受賞された田中耕一さん

のように鉄道を地道に愛する技術者が自発的に意欲と情熱を持ち続けておりますが、日本の社会资本は道路、鉄道、港湾など、幅広い資本が不足し、必要なものに整備が急がれます。日本全体のバランスある発展のためには道路、鉄道のネットワークは不可欠で公共事業を重視した政治が今こそ求められている。シベリア鉄道も韓国と北朝鮮の京義線接続の動きが活発化し、日本と韓国を繋ぐ日韓トンネル構想も日本の青函トンネルの技術があれば技術的に可能です。現在の北東アジア間の政治問題を解決し、道が繋がれば自然とグローバルになっていくでしょう。

日本の文化は古代から大陸や朝鮮半島から多く入ってきてますが、現代は日本から隣国大陸に技術と文化交流を展開する時代ではないでしょうか。日中韓の現実を直視し、お互いの文化交流を盛んに促し、日本のポテンシャルを大いに發揮すべき時です。